



## À L’AFFICHE

### Patricia Stoues

C'est sa pratique passionnée du théâtre amateur qui a poussé cette employée de bureau vers l'écriture. Ses dialogues au féminin se sont vite transformés en romans. « Pour moi, écrire permet d'échapper à la banalité du quotidien », explique celle qui se considère comme une autodidacte. La Montreuilloise publie chez L'Harmattan *Il est temps de choisir ta route*, une introspection dans le passé amoureux de son héroïne, qui comprend combien il « est difficile pour une femme d'être libre et de trouver l'amour ».

VERONIQUE GUILLEN

**SOLIDARITÉ. Emmaüs et la municipalité inaugurent**